

Des organisations patriotiques célèbrent à Miami le rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis



La Havane, 20 juillet (RHC).- Des dizaines de Cubains ont tenu à Miami un meeting extraordinaire convoqué par la coalition « *Allianza Martiana* », de l'émigration cubaine résidant dans cette ville, pour fêter l'ouverture ce lundi de l'Ambassade de Cuba à Washington, une vieille aspiration.

Avec ferveur patriotique et avec une grande émotivité, les participants ont évoqué aussi la lutte ardue menée durant des décennies dans cette ville étasunienne par les membres des différentes organisations qui forment cette coalition qui a contribué de façon notable au rétablissement des relations entre nos deux pays.

Le meeting commencé hors les locaux de l'Alliance par les propos tenus par Max Lesnik, membre de la coalition et directeur de Radio Mambi qui a mis l'accent sur l'importance de l'événement et sur la responsabilité qu'ont les patriotes cubains qui vivent aux États-Unis dans l'étape décisive de normalisation des relations qui approche.

De son côté, Andrés Gómez, coordonnateur national de la Brigade

Antonio Maceo, a fait le bilan de tout ce qui a été fait durant presque 4 décennies par l'émigration patriotique, des bilans propres de l'époque pour le peuple cubain ainsi que des possibles intentions de la nouvelle politique des États-Unis vis-à-vis de Cuba et de la nécessité inéluctable de relever tous les défis inhérents à la nouvelle situation.



Radio Habana Cuba